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"□-タリーを通じて、世界理解と平和を' ' |９８１８２R.|会長スタンレーＥ､マツキヤフリー

／
第１９５回例会５７年５月１３日第２００号伊藤会長テーマ身近かな奉仕に誠を尽そう、
出 席 報 告 司 会 S A A 富 沢 菫 徳

本日のプログラム，永族会

欠 席 者
合山、伊滕(止)、伊藤(宜)、旧方、竹本、
竹之内、

次週予定
《，ヨガ”について山川先生

●《 < ゲ ス 卜 〉
建野正毅氏（大和r|j立摘院）

< ビ ジ ‘ タ " ‘ 窪 〉 荘 司 謙 - 打 ( 厚 木 ' １ １ ）
樫村m11男淵(1碓間）ノi!幸男ハ．石井義久職、江上
尚志撒、矢口禎男君、田崎市松君、村田仁鍬ﾉ､ざ和）

< 会 ｡ 長 と ‘ , 報 仰 告 > 副 会 長 寺 田 伍 大 荊
臨時総会を開催いたします。
推奨クラブ細則の一部修正の件について

去る57年５月６日大和中RC第１１回理事役典会は
推奨クラブ細則第３条に第２節を加え、そり)修正
を決定したので会員ﾔ¥様のご賛同を敷き度くご縦
告致します。
第２節、会長エレクトは、クラブ即事会のメン
バーとして務め、会父又は珊損会によって規定さ

れる．その他の任務を遂行することを以って会長
エレクトの任務とする《ン当クラブとしての会長エ
レク|､は会長の補佐役であり次期会姪となる‘，畠l１

会長はクラブ奉仕担当琿事の難担当す瓦この制度
を取入れることを決定。但し細則第２条の理事会

構成人員は変更なし。次年度より直前会長の無任
所理事は廃止し、副会長がその代りの理事となる
ご参ln1の方は拍手を北,願いします。

（全員の参向により承認された‘））

< 幹 ， 事 ‘ " : , 報 : ‘ ﾎ 告 > 幹 蛎 辻 「 K | り 鵬
①卿I寺総会の議題に従い例会指名委貝会を開雌し
ます。歴代会長、枠:ﾂ{ばｵ‘；伐り下さい。

②ロータリー財団寄附率が4(jO()(坊になりました。
③'98()～81年庇RC年次報告がﾙ『|きました呵覧します。
④来週の例会は家族会の振杵休｢Iです。

<委員会報告>
親睦活動委員長伊滕英夫混一

お祝1.,の方々をごﾎIM介l｣､たしまブー･

お従批 | ’ 古 川士勝美 ｲ ヤ（５月 1 ４１ ̅ １ )

藤 l l ! 東 成 ｲ I ( ５ 月 1 ５ n )

御夫人お誕 '1§ ｢１簡沢璽帷ﾊ干慨f夫人

（５月１３H)

< 卓 , 話 要 _ 旨 > “
大和市立病院雌野正毅先生

大和定住センターの健康状態について
定住センターに於る健康状態の診断、指導等を
スライト．により詳細にお話し下さいましたが紙面

の都合で割愛します《，
５陣５月６日創立記念日に当っての講演要旨

倉l1立記念日に当って特別代表星幸男氏
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先程から蜂屋さんや、現会辰のお話しにござい

ましたように四年前の本日でございますか顔見知

りの方もございましたが多くの方が余り存ぜず初

めてお会いする方が多かったのですがお集りいた

だきましてこのクラブを創ろうと言う事になりま

して皆様方にご協力し又皆様と共に活動して参り

ましたが本当に昨日のような感じが致します〔，そ

れから四年間皆様方非常にご努力なさいまして色
々とロータリーの事を勉強して頂きまして本日を

迎えましてこんなに立派なクラブになりまして本

当にご同慶の至りでございます。ただ非常に順調

にここまで来たせいでしょうかまあとにかく物事

が順調に回転するようになりますと訓れの現象と

申しますかや上沈帯ぎみと言うと語弊があるかも
わかりませんが、すべて余り苦労しなくとも転ろ

がって行く状態が今のクラブじゃないかと思いま

す‘》現在のクラブ、を拝見しますと皆様が定款細則

から手続要覧までを殆んどの方が一雲応ご存知にな

っておられます。又クラブ自体の奉仕の実践にし

ても他のクラブと余り遜色のないような卑下をと

らないような事が居乍らにして出来るようなクラ
ブに成長して来ている訳であります《，その為でご

ざいましょうか先程も申しましたがチヨット何か

倦怠期の第一回目の感じに受取れる事が時にはご
ざいます◎私--人の危倶でございましたら幸いで

ございますが、もし又間違って居りましたらお詫

び致します。ロータリーに皆様方お入りになって

頂きまして、今迄はそう言う事で知識或いは奉仕
の実践などは十分におやりになって頂いておりま

すけれども、只一､･つこれからお願いしたい事はロ
ータリーの心を持つように勉強して頂きたいと思

います｡勿論手続要覧とか知識も必要な事ですし

クラブ自体の奉仕の実践もなくてはならない事な

んですけれども、それと併行して或いはもう少し

力を入れてロータリーとはどんなものなのかロー
タリーの精神と言いますか理念といいますか、そ

う言う事を勉強して頂きたいような感じが致しま

す。その為にはやっぱりシカゴでロータリーが出

来た時の状況、必然性それにボール／、リスと言う
人がどんな人かと｣奇う事が、それが段々現在に1ミ

るまでどんな経過をたどって発脹して来たかを勉

強しながらロータリーとはこんなものだなと我々

が考えて来たロータリーとどっかが違うところが

あるようだと言う事を体験したらよいんじゃない

かと,思う《、それが又ロータリーに入って大事な事

ではないかと思います。ロータリーはクラブ．であ

ります。会社でも政党でもありません《、クラブで

あるローダ'ノーは皆様が各々ロータリーを学んで

各々のロータリー感を持って頂けばよいのではな
いかと思います。色々な事を申し上げましたが、

来年は５周年記念を迎える事になりますので、初

心時のエネルギーと申しますかあの活発な活動を

再現して皆様と一緒に５周年の記念をお祝いした
いと思います。大変失礼な事を申し上げましたが

ご挨拶と致します。

<塞嶽“傘””委員長石渡英二郎
荘司君（厚木中）始めて御世話になります‘，

松村君（座間）お枇話になります。

星君（大和）本日もよろしく

石井(義)君(大柵しばらくぶりでお伺い致しました。

江上君（大和）久しぶりにお邪魔しました《、当ク

ラブ20周年式典でタクトを振りますよろしくゼ

村田君（大和）お世話になります《，
田崎君（大和）お世話になります。

土屋君、来る５月２２日趣味の会で８ミリ映画の映

写会を行います。入場無料ですので社員の

方々など８ミリ映画に興味ある方ぜひご来

場下さい『､

猪熊君、ゴルフはじめて20年余りですが昨日初め
て、⑱⑲、で優勝しました．間違いにして

もうれしいのでスマイルします(，
芦田君、５月６日の当クラブ．の創立記念日には欠

席いたし申し訳ありませんく，本日遅ればせ
ながらお祝いのスマイルを◎

富沢諾ﾔ、家内の誕生祝いありがとうございました(，

藤田訓-、お誕生祝い頂き有難う御座居ます‘，益々

ノ[気でガンバリます。

古田_|:君、誕/に日、祝うて噸きありがとうござい
炎す．今後ともよろしくお伽いします(,

!奇矯八本｢i急､用のため早退させて頂きます．
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